

BRIGADE NEWS

BRIGADE NEWS N°371 - FCN/MONACO - VENDREDI 25 AOÛT 2023 - J03

HUMEUR DU JOUR.

Nous étions impatients de débiter cette saison qui s'annonçait, au moins en tribune, de haut niveau, avec les 25 ans de la Brigade Loire en ligne de mire. Renforcés par ces deux grosses dernières saisons, nous avions à cœur de faire de la Loire une tribune toujours plus belle, bruyante, impressionnante.

Malheureusement, c'était sans compter sur le Club, ou tout du moins certains de ses décideurs. A contre-courant, eux sont désormais convaincus que la Tribune Loire est une zone de non-droit que la Brigade Loire s'est accaparée, et qu'il faut désormais reconquérir. Partant de ce constat, ils ont fait le choix d'un nouveau directeur sécurité, qui n'a pas tardé à passer à l'action.

A tel point qu'à l'heure où nous écrivons ce Brigade News, nous ne savons pas si nous serons en mesure d'animer la tribune ce soir, et si notre matériel rentrera.

Une situation devenue précaire, au jour le jour, alors que ce début de saison aurait pu, au moins en tribune, être spectaculaire. Qu'il en soit ainsi, c'est le choix de la direction du FCN, au détriment d'une ambiance pourtant bonne jusqu'à présent. Et au détriment de Pierre Aristouy et ses joueurs, qui auraient pourtant bien eu besoin d'un soutien fort pour aller chercher des points.

CARTAGE.

En principe, nous devons encore proposer ce soir le cartage en bas de tribune. Sauf que nous ne savons pas si nous aurons l'autorisation de vendre nos cartes, compte-tenu de la situation désormais tendue avec le directeur sécurité du club, qui nous a déjà indiqué que cela nous sera interdit. Nous sommes donc dans l'attente, et à l'heure où nous écrivons ces lignes, nous ne pouvons vous dire si cela sera possible ce soir. Si la situation était amenée à s'éterniser, nous mettrons en place une solution alternative en dehors du stade, sur laquelle nous communiquerons.

DÉPLACEMENT.

Le déplacement à Lille a vu près de 400 nantais garnir le parage visiteurs. Une belle mobilisation qui aurait pu être entâchée de notre absence si nous n'avions pas fait preuve d'intelligence et de patience à l'entrée du parage, puisqu'une partie de notre matériel était tout simplement interdite par le Directeur de la sécurité du FC Nantes.

Désormais, cap sur le déplacement à Clermont-Ferrand et son stade Gabriel Montpied, le dimanche 17 septembre, à 15h. Nous espérons là-aussi une mobilisation digne de ce nom dans ce parage champêtre, pour représenter nos couleurs ! Clermont, ce n'est pas si loin, en tout cas assez proche pour rentrer tôt dans la nuit de dimanche à lundi... TOUS A CLERMONT-FERRAND !

TIFO.

Compte-tenu du contexte précaire avec le Club, nous ne sommes désormais plus en mesure de mettre en place de tifo. Dans l'attente, nous ne pouvons pas proposer de tifo ce soir. Affaire à suivre.

25 ANS BRIGADE LOIRE.

Cette saison, la Brigade Loire célébrera, espérons le de belle manière, son 25ème anniversaire. A domicile, les festivités en tribune auront lieu pour la réception du RC Strasbourg, le week-end du 16/17 mars 2024. A l'extérieur, nous fêterons ça à Reims, le week-end du 27/28 janvier 2024.

CONTACT.

Général : 06.85.97.81.22
Déplacement : 06.50.99.04.71